

La place Terre-au-Duc inaugurée sur un air de jazz



C'était jour de fête, hier, place Terre-au-Duc. Après plusieurs mois de travaux, ce lieu emblématique du centre-ville a été inauguré en musique par le groupe Good time jazz. Diverses animations, sur le thème du patrimoine, étaient proposées l'après-midi. De nombreux Quimpérois se sont retrouvés sur la place de 3.700 m² nouvellement pavée. Coût: 1,8 M€. Ils ont aussi apprécié la fontaine à débordement décorée de lave émaillée aux motifs inspirés de la faïencerie HB-Henriot.